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南郷体育祭 9/25 皆で支えて 
 日曜日、南郷全地区のテントが並び体育

祭が行われました。子ども達は学校行事と

して参加です。たっぷりの内容にも、事前

の練習にも、皆で支え皆で楽しもうという

情熱をひしひしと感るお祭りです。１０日

前の土砂災害を乗り越え、地域の絆が温か

く包む、ほっこりする体育祭でした。 

スポーツの秋、陸上２大会 
６年生・５年生は、８月１７日から陸上

の練習を続けてきました。あの暑い日も、

疲れが残って体が重い日も、顧問から檄を

飛ばされ、友達同士声を掛け合い、0.1 秒

の更新、1cm の更新をめざして、ずっと

ずっと頑張りました。雨が続いたある日、

「練習できないんですか？」と問う子ども

達に、顧問は嬉しさと悔しさを感じたそう

です。全力で選手になろうとした子ども

達、その姿をとても誇らしく思います。 

 

 

 

 

＜町小学校陸上競技大会 10/1 受賞記録＞ 
4×100mR 女子チーム 第３位 

100m ５年男子：第６位 

80mH ６年女子：第２位、第３位、第４位 

1000m ５年男子：第１位、第４位 

走幅跳 ６年女子：第４位 

５年男子：第５位 

走高跳 ５年男子：第４位 

５年女子：第５位 

ボール投 ５年女子：第２位 

５年男子：第３位 

 

＜びわのかげ陸上競技大会 9/27 受賞記録＞ 
100m ５年男子：第６位 

４年女子：第４位 

４年男子：第５位 

３年男子：第６位 

 60m １年女子：第１位（★大会新） 

80mH ６年女子：第１位、第３位 

800m ４年男子：第５位 

３年女子：第３位 

３年男子：第５位、第６位 

1000m ５年男子：第３位、第５位 

走幅跳 ５年女子：第４位 

５年男子：第６位 

走高跳 ６年男子：第１位（★大会新） 

６年女子：第６位 

５年女子：第３位 

５年男子：第４位 

ボール投げ ６年男子：第３位 

５年女子：第１位 

５年男子：第３位 

４年男子：第４位 

３年男子：第２位、第６位 
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交通安全鼓笛パレード 9/16 
この日、南郷地区交通安全協会の主催で、

交通安全鼓笛パレードが行われました。町広

報車、パトカーの先導で、全校生が演奏しな

がら、南郷ホームと和泉田地区約１．５ｋｍ

を歩きました。風もなく好天の下、沿道でた

くさんの地域の方々から、温かい声援をいた

だきました。ありがとうございました。 

今年から、６コースに分け６年かけて南郷

全体を１周するローテーションにしました。 

交通事故防止に少しでも役立てば何より

です。ＰＴＡ教養委員の皆様、ご協力あ

りがとうございました。 

 

少しだけなら・・２年研究授業 9/4 
少しだけなら、と子鹿たちが約束を破り葉

っぱを食べたせいで、群れの皆が期待してい

た木の実が全く実らなくなってしまった。さ

て、どうなる？ 

そんな文章を題材に、約束がなぜ大切なの

かを考える２年生の研究授業です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「少しだけなら破っても・・・」普段の

生活でもよくあることではないでしょう

か？ 大人になることは、その程々の間

合いをとれるようになることかもしれま

せん。型通りの回答を求めようとせず、

誘惑と自制に揺れる心を、初の役割演技

にチャレンジしながら、２年生なりに考

えてみた道徳の授業でした。 

 

資源回収・ワックス塗り 9/28 
この日、朝７時から、ＰＴＡ資源回収が南

郷小・南会津中合同で行われました。前回同

様、小学生、中学生の手伝う姿が多いことに

感心します。ご協力いただいた、花泉酒造様、

やまだや様、宮川屋様、地域の皆様、たいへ

んありがとうございました。 

また、その後、臨時のＰＴＡ活動として体

育館のワックス塗りが行われました。ぴかぴ

かになった床面のことを、「頑張ってくれる

人がいるから、学校はきれいで使いやすいの

です。皆さんも、自分ができることで学

校をきれいにしていきましょう。」と、朝

の全校集会で紹介しました。ご協力あり

がとうございました。 

 


